

後悔のない選択を！

作成者：M.Y



出身地

東京都八王子市

高校時代の活動

私は高校2年生の時にまちづくりに関わる講座を受講して、その研修旅行で宮城県を訪れました。そして現地の方から「震災後、地域コミュニティが希薄になってしまっている」と聞き、心を痛めました。高校三年生では自らの問題意識と向き合うために、知人が主催しているプログラムに参加しました。プログラムの概要は、二泊三日で南三陸町に浸り、最終日に町の企画課の方に、プレゼンテーションを通して自分の考えた地域活性化の施策を発表するというものでした。私は地域コミュニティに重きを置き、SNSを活用した掲示板の作成を提案しました。

志望理由

私はこれまでまちづくりに関わる活動などに参加してきたので、臨床心理・社会福祉・まちづくりという3つの分野を横断的に学べる学部にとっても魅力を感じました。また、まちづくりを学ぶ上で現地での調査や分析はとても重要だと考えていて、フィールドワークが充実している学習環境に惹かれました。

将来の夢

地域コミュニティ形成に向けたNPOを立ち上げて、同じ志を持った仲間と共に働きたいと考えています。

授業を受けてみて

今年度は新型コロナ対応でオンラインで授業を受講していますが、自分の関心に沿った授業内容なのでとても学び甲斐があります。新たな視点でまちづくりについて考える機会が増えたので、色々な角度から物事を捉えられるようになりました。

高校生へのメッセージ

受験期でたくさん悩みがあると思いますが、後悔しないように自分の興味関心に関わる学部に進学してほしいです。志望理由書や活動報告書などを作成する際は、友達や先生など周りの繋がりを最大限に活用しながら、自分の関心に沿った本やニュースを調べて見識を深め、受験期を乗り越えて下さい。これまでまちづくりに関わる活動をしてきて少しでも意欲がある子には、是非まちづくりチャレンジ入試を受験してもらいたいです！

法政大学現代福祉学部「まちづくりチャレンジ入試」に興味のある方は、以下のフェブサイトもご覧ください。

現代福祉学部で学びたい方へ

<https://www.hosei.ac.jp/gendaifukushi/jukensei/>